
Descriu-nos breument qui ets i a què et dediques.

¡Hola! Soy David, tengo 21 años, llegué al colegio Santo 
Angel en tercero de la ESO y finalicé en segundo de 
bachillerato. Actualmente, estoy estudiado Ingeniería en 
Sistemas Aeroespaciales y además, soy coordinador de 
Frontera Espacial, un medio de comunicación especial-
izado del sector espacial, siendo el más grande orienta-
do a la audiencia hispanohablante. Cubrimos un amplio 
abanico de actividades relacionadas con el espacio, 
incluyendo noticias de actualidad, lanzamientos de 
cohetes, misiones espaciales, eventos astronómicos,...

En què consisteix la teva feina actual?

Como coordinador de Fronteras Espacial me encargo de 
la representación de Frontera Espacial en los eventos a 
nivel europeo, de la cobertura de eventos espaciales en 
todas nuestras plataformas, realizar colaboraciones con 
instituciones científicas a nivel mundial, además de coor-

dinar a todos nuestros colaboradores alrededor del 
mundo con los que trabajamos. También me encargo 
de toda la parte de desarrollo de nuevos programas e 
iniciativas, como por ejemplo una iniciativa para lanzar 
postales de estudiantes al espacio junto con Blue 
Origin y en la que el Colegio Santo Angel está partici-
pando.

Vas fer altres estudis o formacions després de l'etapa 
al nostre centre educatiu?

Como he mencionado anteriormente, estudio la carre-
ra de Ingeniería en Sistemas Aeroespaciales en la 
Universidad Politécnica de Cataluña, en Castelldefels. 
Además, he participado en diversas experiencias 
formativas extracurriculares, como el Space Station 
Design Workshop de la Universidad de Stuttgart, un 
programa orientado a graduados y profesionales 
jóvenes del sector espacial de todo el mundo y donde 
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actué como Project Manager coordinando a un equipo de 20 personas en una competición de dos semanas por 
realizar un diseño preliminar de una estación espacial que pudiese substituir a la Estación Espacial Internacional a 
partir de 2035.

Si poguessis tornar enrere en el temps a la teva etapa d'estudiant, hi ha coses que faries d'una altra manera?

Estoy satisfecho con mis decisiones, pero en retrospectiva, me arriesgaría algo más y probaría aún más cosas. La 
curiosidad siempre ha sido mi motor, y creo que en ciertos momentos no me arriesgué lo suficiente.
 
Explica'ns un parell de coses que t'hagin marcat positivament en el teu pas per Santo Angel.

Al llegar al colegio, descubrí la variedad de actividades y experiencias más allá del aula que existían. Impulsado por 
el profesorado a participar en ellas, enriqueció mi vida personal y profesional a un nivel que creo que nunca podré 
llegar a medir. Por ello, un aspecto que valoro mucho es el profesorado, especialmente a Jose Antonio Sánchez y a 
Sonia Tarancón.

Pots oferir algun consell als alumnes de Santo Angel que estiguin llegint aquesta revista?

Les diría que exploren y se arriesguen a participar en proyectos más allá de lo "obligatorio". Que investiguen y 
pregunten, que se dejen llevar por la curiosidad de saber qué hay más allá. Los profesores no solo están para 
enseñar la materia, sino también para formar y dar consejos que pueden marcar una diferencia significativa, en mi 
caso lo han hecho y siempre estaré agradecido por ello.
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